

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711101 - RAIHAN LUCKY BUANA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	WAKTU PAKAI OBAT TIDAK DIJELASKAN, OBAT YANG DIAMBIL SALAH,, PERSIAPAN OBAT JUGA TIDK DIJELASKAN, CARA PENGGUNAAN TIDK SESUAI DENGAN SOAL,
BALUT BIDAI	ukuran bidai yang dipilih sudah benar, tetapi pemasangan tidak tepat, seharusnya yang bagian empuk di sisi bagian tubuh pasien ya Lucky. kaki kiri itu tidak ada luka loh ya, kok menanyakan ke pasien terus "tidak terkena luka kan pak?" kira2 pasien kesakitan kenapa? itu karena patah tulangnya ya Lucky. waktu habis tidak sempat mengikat mitella pada bidai dan tidak sempat melakukan pembalutan pada kaki kanan. ikatan bidai kurang ya Lucky, minimal 3 dan pengikatannya harus disisi bidai, buka diatas.
KOMUNIKASI	Proses anamnesis tidak kaku tapi RPS belum cukup tergali dan tidak sistematis dalam bertanya. Jangan lupa perkenalkan diri yaa
PEMASANGAN NGT	IC : tdk menyebutkan prosedur tindakan NGT, cara melakukan pengukuran NGT, tdk menyebutkan harus menggunakan posisi fowler, tdk memasang urin bag, edukasi cukup baik.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	caranya dijelaskan kalau akan dilihat dan ditekan ya mas menyampaikannya/ ucap basmalah ya mas jangan lupa// tidak menjelaskan posisi tangan saat inspeksi (sudah tapi hanya menggantung saja)/ interpretasi inspeksi baik/ palpasi interpretasi axila kanan dan kiri salah, palpasi banyak menggunakan ujung jari daripada menggunakan permukaan jari/ interpretasi palasi pada benjolan payudara tidak detail seperti ukuran, permukaan, mobilitas, konsistensi/ palpasi payudara kiri belum selesai karena waktu habis danbelum palpasi supraklavikula juga
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Persiapan kurang, sarung tangan steril tidak disiapkan, prinsip aseptik masih kurang, meletakkan sarung tangan steril ditempat tidak steril, memegang ampil dengan sarung tangan steril, terlalu banyak menerangkan sehingga waktunya kurang. tlg manajemen waktunya diperhatikan lagi
PROVOKASI NYERI	Perhatikan derajat mengangkat tungkai sampai seberapa tinggi (px.laseque dan o'connel)
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	sebaiknya posisi pemeriksa duduk, jagan sentuntuh tangan yang sudah ON jiak belum selesai pemeriksaan